



Monique Langlais, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **Monique Langlais (1931-), Intronisé en 1993.**

Monique Langlais fut la gagnante du combiné pour le trophée Kate Smith à Lake Placid International en 1953, la gagnante du Eastern Canada Championship en descente et en slalom en 1954 ainsi que la gagnante du championnat provincial de descente au Mont Plante, Val David en 1955. La même année, alors considérée comme le meilleur espoir olympique du Canada, elle est choisie pour faire partie de l'équipe canadienne qui ira aux Jeux olympiques de 1956 à Cortina en Italie. Ses coéquipières qui forment le « Big five » sont Lucile Wheeler, Carlyn Kruger, Ann Heggtveit et Gigi Séguin. Malheureusement, elle se fracture une jambe à l'entraînement à Stowe à la fin de l'année 1955 et elle n'a put se rétablir à temps pour les Jeux ce qui constitue la plus grande déception de sa carrière.

### **Monique Langlais (1931-), Inducted in 1993.**

Monique Langlais was the Winner of the combined for the Kate Smith Trophy at Lake Placid International in 1953. She was first in the combined at the Eastern Canada Championships in 1954 and she was also the winner of the Provincial Downhill Championships at Val David on the "Shaky Leg" trail at Mont Plante in 1955. The same year, in 1955, Monique Langlais, Canada's best Olympic hope, was chosen to be part of the Canadian team going to the Olympics at Cortina Italy in 1956. Her teammates, who form "The Big Five" are Lucile Wheeler, Carlyn Kruger, Ann Heggtveit and Gigi Séguin. Unfortunately Monique broke a leg training in Stowe at the end of 1955 and was unable to recuperate in time for the Olympics. It was to be her biggest career disappointment.